

Des ouvriers et des paysans paraguayens protestent contre leur gouvernement.



Asunción, 2 mai, (RHC-PL).-Des ouvriers et des paysans paraguayens ont entamée une journée de protestations contre le gouvernement de leur pays et ils ont annoncé la poursuite de leurs mobilisations jusqu'à parvenir à une grève générale de 72 heures.

Des membres des partis, des opposants et des syndicalistes ont exigé l'abrogation de la loi de l'Alliance Publique-Privée et la suspension de la militarisation au nord du pays.

Par ailleurs, les manifestants ont également demandé la fin des expulsions des paysans et l'augmentation de 25 % du salaire, de même que l'attention aux secteurs de la santé publique et de l'éducation, et l'élimination de l'ingérence de la narco-politique dans l'État.



Radio Habana Cuba